

## B16 Mara-Louisa Friedrich

Antragsteller\*in: Mara-Louisa Friedrich  
Tagesordnungspunkt: 6.1. Wahlen im OV Mitte (2 Sprecher\*innen, 1 Kassierer\*in, 2 Beisitzer\*innen, 2 Rechnungsprüfer\*innen)

### Selbstvorstellung

Mein Name ist Mara Friedrich, ich bin 28 Jahre alt und bewerbe mich als Beisitzerin im OV Mitte. Vor vier Jahren bin ich mit meinem Freund nach Duisburg gezogen und gemeinsam leben wir nun mit unserer kleinen Tochter in der Nähe des Innenhafens.

Schon während meiner Schulzeit hatte ich großes Interesse daran, mich künstlerisch auszuleben und kreativ zu sein. Diese Eigenschaften habe ich in meinem Studium der Innenarchitektur vereint. Mir gefiel besonders meine eigenen Ideen zu entwickeln, zu konkretisieren und umzusetzen. Ich bin zuversichtlich, dass mir dies auch in der politischen Arbeit gelingen wird.

Als Tochter einer weißen, deutschen Mutter und eines schwarzen, jamaikanischen Vaters habe ich seit ich denken kann Rassismuserfahrungen gemacht. Daher liegt es mir besonders am Herzen, durch die Tätigkeit bei den Grünen rassistische Strukturen in Deutschland aufzudecken und zu dekonstruieren. Ich setze mich dafür ein, dass sich die Vielfältigkeit der Gesellschaft auch in der Politik widerspiegelt, denn leider sind dort noch immer überwiegend weiße Menschen aus wohlhabenderen Schichten vertreten.

Seit der Geburt meiner Tochter beschäftige ich mich zudem eingehend mit der Frage, wie wir unsere Lebensweisen so anpassen können, dass wir zukünftigen Generationen einen Planeten hinterlassen, der trotz Klimawandel, Erderwärmung und Umweltverschmutzung lebenswert ist.

Ich bin erst seit Kurzem bei den Grünen und würde mich freuen, in der Position als Beisitzerin erste politische Erfahrungen zu sammeln, von anderen zu lernen, meine Ideen einzubringen und umzusetzen.

Ich bin in Duisburg geboren und anschließend mit meinen vier Geschwistern in Koblenz aufgewachsen und zur Schule gegangen. Für mein Bachelor Innenarchitekturstudium zog es mich zunächst nach Trier, meinen Master machte ich an der HSD in Düsseldorf. Seitdem wohne ich wieder in Duisburg und bin seit ca einem Jahr in Elternzeit.



Alter: 28  
Geschlecht: w  
Geburtsort: Duisburg